



Déclarations et Discours

N° 73/19

LA VALEUR DES CONSULTATIONS BILATÉRALES ET DES RELATIONS CULTURELLES

Échange de lettres entre Son Excellence M. Walter Scheel, vice-chancelier et ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne et l'honorable Mitchell Sharp, secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, le 28 septembre 1973.

* * * *

Les lettres ci-après ont été envoyées le 28 septembre 1973 par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, au ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne:

I

Ottawa, CANADA
le 28 septembre 1973

Monsieur le Ministre,

Au cours de nos entretiens à l'occasion de votre visite à Ottawa nous avons eu l'occasion de revoir l'ensemble des consultations bilatérales qui, sous diverses formes et dans de multiples domaines, eut lieu entre la République fédérale d'Allemagne et le Canada. Nous avons pu constater avec satisfaction que plusieurs de nos intérêts communs sont déjà traduits par divers accords dans les domaines de la science et de la technologie, de la recherche et de la production de défense, de la sécurité sociale et bien d'autres.

Nous avons également noté que des discussions bilatérales sur des sujets d'intérêt commun constituent une méthode efficace pour améliorer l'étendue et la qualité de nos relations. A cette fin, nous nous sommes entendus, sans prescrire de formule particulière, que des consultations bilatérales auraient lieu normalement entre hauts fonctionnaires ou au niveau ministériel selon que les circonstances l'exigent et le permettent. Chaque partie pourra proposer le temps, le lieu et les sujets de toute réunion de cette nature.
